
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 029/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente as seguintes 

informações: 

 

1. Qual foi o valor gasto com energia elétrica pela Prefeitura de Jaguariúna, por ano, 

considerando os anos de 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e  2021? 

 

2. Quais valores levando-se em conta os anos de 2016 a 2021, foram gastos por cada prédio 

pela Prefeitura de Jaguariúna? Especifique cada prédio e localização. 

 

3. Solicito as Notas Fiscais referente aos gastos com energia elétrica dos anos de 2016, 2017, 

2018, 2019, 2020 e  2021.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que a energia elétrica é a principal fonte de energia do mundo, 

produzida a partir do potencial elétrico de dois pontos de um condutor. 

O requerimento apresentado tem objetivo meramente fiscalizatório para 

que possamos ter maior transparência quanto aos gastos feitos pela Prefeitura, mais 

precisamente, diante deste requerimento, em relação à conta de energia elétrica nos prédios 

públicos. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 14 de fevereiro de 

2022. 

a. VEREADOR TON PROÊNCIO 
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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